

ONCEABA CABAÑA DE DAVID.



EL LIBRO DE JOEL.

¿Qué ha de significar el libro de Joel a la nación de Israel del oriente Medio? ¿Qué ha de significar para los atalayas tal libro? Y ¿Cuándo el día de DIOS?

Abril del 2024.

SOBRE LOS DERECHOS DE AUTOR.

Cualquier material dado por mi persona puede darse para la enseñanza de la Biblia, esto quiere decir que cualquier persona puede hacer uso de cualquier cosa escrita por mí, no obstante, no se permite su empoderamiento, sino que es para la enseñanza en esto la cabaña de David.

Las razones son diversas para expresar mi intención al ofertar conocimiento de DIOS.

Una es desautorizar a la Watchtower el uso indebido de mi trabajo intelectual y en esto mi cabaña, independiente de cualquier fraude de origen informático que puedan hacer practica para ello, pues conozco a estos amadores del fraude en los atalayas de Efraín o testigos de Yahwah, profetizado en la Biblia esto; en esto según los Salmos estos mismos piden auxilio al Assur para acometerlos.

El grado de entendimiento de estas cosas de DIOS y en la Biblia en supuesto viene de lo que llaman ungimiento, incluye el Sacerdocio según la creencia, esto me da una supuesta validez notarial, y es ante cualquier funcionario con autoridad judicial e ante la Watchtower, la cual dice creer en este Sacerdocio.

No se autoriza ni a la Watchtower, ni lo que surja de ella tras su caída, ni a nadie empoderarse de este bien citado e intelectual y de uso público, salvo se les da lo mismo que a los demás para la enseñanza.

Continúa en la siguiente página debido a problema.

Debido a que la propia profecía destaca un problema en mi derecho como autor, pues Betel pide auxilio al Assur, pide auxilio Betel al hacha o asirio/Assur y Feijoo según el código matemático.

Como dice la página de arriba de manera clara que, nadie debe empoderar los OJOS DE DIOS.

LOS OJOS DE DIOS es una manera de definir aquello que, es aceite para una noche que, entra o ha de entrar al estar todo negativo u oscuro; prende una llama que, define lo ha de acontecer aun difusa.

Han de saber que, es DIOS quien acusa a la ciudad de los leones, la maldad está en la misma forma que he observado en la casa de Saúl. En la casa de Saúl no existe la diferenciación de la propiedad privada, aunque esto es localizado ahí ¿En otros?

Es del todo ilógico que, les ceda a estos mi labor intelectual por DIOS, en cuanto que mi labor censura en principio y en su fin a los mismos.

En sí mi obra por mi DIOS es una en verdad fácil, pues sigue la senda repetida en la Biblia, descrita como que pertenece al pasado lejano, no obstante, es repetido en el tiempo actual de idéntica forma.

Es por este motivo que cualquiera puede hacer un uso justo de la obra siempre que, no la empoderen, pues solo dice aquella profecía contenida y bíblica.

LA JCYL DEBE ABSTENERSE DE PALABRA/OBRA SOBRE LA OBRA A MODO DE EMPODERAMIENTO.

En cuanto que, si he pensado mal dispénseme.

En cuanto a una autoridad solo existe la de DIOS.

ÍNDICE DE LA ONCEABA CABAÑA DE DAVID.

- *Prólogo de la onceaba cabaña de David.*
- *Consejo de Joel: Opinión, anticristo, juicio.*
 - *¿Para quienes habla Noé? ¿Quién le oposita?*
 - *¿Quién es el anticristo?*
 - *El aceite para la noche ¿A quién otro sirve?*
 - *Los que ríen hoy ante otro Eliseo.*
 - *No temas Jacob, te castigo con juicio.*
- *1rer Cp. de Joel, amanecen carencias.*
 - *La profecía de vestirse de saco.*
- *2do Cp. de Joel.*
- *3rer Cp. de Joel.*
- *La ilustración de Lázaro y la inseguridad en el niño.*

Prólogo de la onceava cabaña de David.

Desde que ha sido el inicio del siglo señal de Yeshúa a su discipulado u siglo XXI, somos testigos de Yeshúa en el cumplimiento de su pronóstico a nosotros, aquellos que llegamos a ver un inicio de una conclusión, y de un asunto que se da, y conviene, evaluar ahora y al mañana a Joel.

En el pasado se han presentado, y aun hoy hay, plagas que se comen la productividad.

Pero este reporte es uno en perspectiva a la nación de Israel del Oriente Medio en este momento, en donde ¿Promete cumplir 1ro la profecía de Joel?

*En esto **Yeshúa dice discierna el lector en Daniel**, ahí hay dos reyes occidentales, uno es el afamado Nabucodonosor en doble patrón profético, pero el otro es Nabonido, y no es como su padre.*

De atrás he considerado que Nabucodonosor debe de estar fallecido para que Nabonido ejerza, pero al leer la profecía pueden ejercer al tiempo en USA.

Sin duda las carencias tienen que ver para con este último, el cual parte de la 4ta corona de Alejandro Magno, es por la corrupción de estos gobernantes anexos a este Nabonido u cuerno pequeño, por el que nadie está libre de carencias, tanto al occidente como incluso al Este si se dejan llevar por el cuerno.

El cuerno lleva la extrema derecha e izquierda hoy.

Pero Joel marca la diferencia para un cambio.

En esta labor de considerar ahora el libro de Joel, opino que es importante la ilustración de Lázaro, para anudar el libro de Joel en cristianos y hebreos.

La ilustración de Lázaro queda descodificada y en parte cumplida en el nº 10 de la cabaña de David.

¿Por qué motivo tal ilustración es importante para discernir parte importante de la profecía de Joel?

Tiene que ver con un dicho de Pablo en Romanos Cp. 10, ahí Pablo dice que hebreos y gentiles, son llamados a unirse a una misma desobediencia, la cual es la misma en el tiempo de fin, más cuanto es LA SABIDURÍA Y GLORIA DE DIOS que, SABE.

El dicho de Pablo se ha cumplido ahora y en los judíos ortodoxos, los cuales ahora llevan la religión de los testigos de Yahwah más otras afines.

Ahora bien, al llevar la delantera, y permitir esto DIOS, de ahí el dicho de Pablo de su SABIDURIA.

¿Y para qué fin en concreto lo permite, y que tiene que ver para con el libro de Joel? Mucho.

Así no es extraño encontrar en la elite de los atalayas de Efraín u testigos de Yahwah, dichos que no ensalzan la VERDADERO ENVIADO, aunque lo nombran desde su jefatura repudian a Yeshúa.

Por este motivo aquellos que hoy lo repudian, han de hacer asamblea preocupados por su porvenir, y decir las palabras mágicas que marcan la diferencia.

Y ser humillados ante Yeshúa que, lo ha advertido.

Para la religión de los testigos de Yahwah, tal día de DIOS ha significado una alegría, pero según Joel también deben ser ellos, los que se sumen a un ayuno y también por la tierra de Israel del oriente Medio, y sus ancianos organizar el evento.

¡Y claro está! Deben sus ortodoxos organizar desde otros ancianos el evento, y pedir favor a DIOS.

Consejo de Joel: Opinión, anticristo, juicio.

Como he indicado en el prólogo, el motivo por el cual se han de anudar los ortodoxos a..., y llamar a asamblea ¿Es por ser empujados a utilizar sus mejores recursos, comprendidos en aquel entonces no como sus esclavos/atalayas sino como sus vidas?

¿Por eso Pablo habla de la SABIDURÍA DE DIOS?

¿Queda claro quiénes son los que llaman a asamblea y a quienes? Si han de escuchar a Yeshúa, en esta etapa no han de perder, y hasta que digan, BENDITO ES EL QUE VIENE EN EL NOMBRE DE DIOS, combaten a él ¿Hasta el final?

Es solo ¡Que caro se paga el error a veces!

Y no lo digo solo en hebreos, sino tenemos a musulmanes que favorecen a Yeshúa como profeta, mientras otros no prestan atención a los profetas.

Lejos de llegar a la confrontación para con unos y otros aun atalayas, el interés es el conocimiento.

El mismo libro de Joel propone en base a esta VERDAD o aceite para la noche, cuyo fin es alumbrar la profecía, y es la Biblia un libro profético, que, de no hacer caso, todos y cada uno son parias.

En realidad ¿No creo que quede un solo judío en tierra de Israel del Oriente Medio en la intención del cuerno pequeño? Que se suma al fascismo lo dice.

Pero las razas tienen según el ángel de la obra una cualidad en tres que son una, *la africana* tiene la suya, y que no tienen las otras dos, *la asiática* tiene la suya que, no tiene ni África ni el Occidente, y *el Occidente* tiene la suya que, no tienen las otras dos.

Si fusionas las tres en una, son completos, son uno.
Si a este uno le sumas lo femenino/masculino, uno.

Pero esto de las razas es una excusa para robar.

El asiático comprende, y da ha situación, han de sufrir por el cambio, andar forzados ¿Cómo evitar tal fin sin freno desde el Este? ¿Pueden hacer algo?

Ni de hecho les es deseable que esto no se produzca, pues un Ciro predeterminado es su salvador como Darío en el siglo pasado. Pero DIOS le ha dado casa/nación en consideración a Jacob.

De cualquier manera, la cuarta parte de España es hebrea o medio oriental ¿Afecta menos el cambio?

Aun así, necesitan saber, y como uno de los dos olivos de Zacarías, mi fin es alumbraros el porvenir.

Insensato apropiarse de lo que es un bien colectivo.

En cuanto a que Betel tenga tal aceite por medios fraudulentos, las palabras de Yeshúa sobre tal acontecer, es que no tienen la capacidad espiritual de entender el aceite para la noche, lo han de tergiversar, y dar a los atalayas empoderados.

Claro si los atalayas y otras religiones afines Betel lo obtiene así ¿Qué beneficio hay para estos del tal?

De cierto estos pequeños en Yeshúa son al tiempo la salvación del hebreo, pues también han de orar por la salud de la tierra de Israel del Oriente.

El libro de Joel dice concluso que deben estar reunidos en asamblea para oración por ello, pero no lo están, pues ahora dirigen quienes son los últimos, los que han sido primeros, pero desahuciados según el Salmo 2, pues de repente él se aíra desde calma.

Lo dicho aquí, es bajo el prisma de los profetas.

Digan el futuro, pero ha dicho DIOS, los ídolos que se levantan, para llevar a mis testigos, no pueden, ni naciones decir eventos antes de su evidencia.

De hecho, ni los dos que ofertamos por él tal aceite que, permite alumbrar la noche oscura, podemos decidir, y cumplir, con lo que ha de ser, sino tener como dice el profeta ambos y en bases una razón.

No es lo mismo tener razón que detallar y cumplir la razón expuesta, son cosas muy distintas, puedes decir que USA ha de ir a menos, que los diques por los Medos y Persia los han de desviar, lo cual da la imagen de que, pierden su hegemonía, y otra cosa es afirmar a partir de ahí todo detalle a cumplir.

Y ¿Joel afirma que después de la disciplina, son como en su pasado ocupando su espacio babilonio?

Sin embargo, en su pasado Babilonia ha quedado sin poder ser habitada, pero la babilonia de hoy es una repetición en doble patrón profético, pero el final de ella LO DECIDE DIOS DESDE SÍ MISMO.

¿Se antoja posible **que es Nabonido** el que cumple su final como parte del ser de Babilonia hoy, o Irán?

El motivo es la afirmación positiva, explico que todo parece indicar esto o aquello, hechos son hechos, y los dichos de los profetas, se han abierto, pero los profetas utilizan un lenguaje puro para expresar, aun así, solo estos saben todo lo que han dicho desde él, de este modo el lenguaje aun preciso solo puede ser entendido por el agente que habla 1ro.

Cuando un 3ro vierte el sentido de la imagen metal desde DIOS, tarda un tiempo en los matices varios y **en cruces de caminos**. En mi caso carezco de tiempo para evaluar el total, aunque he avanzado.

Así los Medos y persas dan a la caída de Babilonia
¿Puede revertirse? Lo que no va a pasar, es que
aquellos hombres/políticos que han pecado contra
DIOS, no mueran ebrios de una manera u otra.
Ejemplo de esto es la mujer babilónica/Betel.

*¡Tampoco podemos esperar que los que se aúnan al
interés de la censura al aceite, sean sus testigos!*

¿Entonces quiénes son sus testigos? Los despiertos.

¿Está despierto el cuerpo que los dirige? Yeshúa ya
se lo ha dicho, *cuídate de que tú hermano tenga
algo en contra tuyo, y pagar moneda ínfima, y ¿Si
no han podido comprender a Yeshúa que, ven?*

De este modo desde DIOS Joel dice, *escuchar todos
los habitantes de la tierra*, pero primero han de
escuchar sus ancianos según empieza Joel.

Pero ¿Quiénes son estos ancianos? ¿Solo los rabís?

Desde Yeshúa a Moisés e Isaías Cp. 28 *maestros*.

Borracho está Efraín ¿Dónde es afincado Efraín? Es
al Oeste u USA ¿Dónde está afincado Benjamin? En
España hay de Benjamín, pero las 10 tribus por ahí.

¿No son todos los de la tierra, los que están tanto
adentro de la nación de Israel y actual e mundo?

¿Quiénes tienen que escuchar a Joel desde DIOS?

*Tienen que escuchar los pastores u ancianos de su
tierra.* Sí tienen que escuchar ¿Antes no escuchan?

La lógica dice que ¿Deben de ser anuentes a
escuchar por ser aprobados? DIOS dice ¡Escuchar!

¿Contradictorio? Se les ayuda a razonar, y ¿No son
pastores por discernir más? Pues, aunque ovejas u
animal se les compara a los hombres de superior
mente, pero según Joel no han escuchado antes.

Así empieza Joel ¿Desde qué tiempo habla Joel al habitante que son hijos del ÚNICO DIOS VIVO? Han de escuchar todos ellos no solo el mayor/pastor.

Si preguntas a Betel hay pocos hijos, si consultas la Biblia hay millones de hijos de DIOS en naciones.

Y ¿No es desde un desarrollo del Este? Eso dice.

¿Cuándo dice, *despertar borrachos*, no lo dice en su exégesis desde el capítulo 28 de Isaías? ¿Isaías solo habla de los rabís que, controlan hoy a los atalayas de Efraín desde su Oeste, y de ahí al resto atalaya? Es lo que da el sentido al texto, es así.

¿Es una profecía muy difícil la de Joel que, no se puede entender? Se ha de entender, he incluso estos borrachos por derramar sangre hermana, se han de apercibir de esta profecía, pues los despeja.

Pero necesitan que se les aliente a comprender ¿Ha pasado esto en su pasado, y que ¿Dura un siglo?

Mi impresión es que sus efectos duran una generación o 69 años occidentales o tiempos/años.

¿Por qué razón no lo han entendido antes? ¿Acaso como dicen rabís, él no desciende de la casa de David, y es hijo de una prostituta, o quién se inclina ante la estatua liberta u Istar madre de todas ellas?

No piensen que estoy opuesto al rabí, recuerdo a uno decir que, ante un siervo y una sola cama en hotel por necesidad que, el amo ha de dormir en el suelo más el siervo en la cama.

Los rabís que han comprado la Watchtower, tienen más en común con el cuerno pequeño en su maldad y maldades que otros rabís que anudan a santidad.

Así dice Oseas que cuando habla Efraín, da miedo; y al atalaya dan gotitas/respuestas para pernoctar.

Así Romanos Cp. 10 dice que se aúnan a una misma desobediencia el atalaya/gentil y hebreo en él.

Así Pablo dice desde su tiempo, veo las cosas como en un espejo nebuloso de metal que, no es fidedigno hasta el fin ¿Recuerdan espejo de Jacob?

Pablo ve desde lejos que el judío ortodoxo por un tiempo hace lo que desea, pero pese a su deseo, todo llega a su final como en la vida todo cambia, solo que ha de llegar el momento, de ver claro.

¿Quién le ha permitido a alguno, hacer lo que les viene en gana, y ha de cambiar de forma radical?

Sin duda su desorden y permiso para ello, ha partido de DIOS por un tiempo hasta recolocarlos la plomada, y ahora mismo no les deja pasar nada.

Un punto a favor de un cambio a favor de todos, es el punto de inflexión donde la política de USA ¿Vira?

De hecho, los 1335 días en mi impresión está en lo posible que, acaben el 4 de Julio del 2024 D.C. en el día de la independencia de los Estados Unidos.

De ser así, reza el dicho, *puedo ser engañado una vez ¡Pero sí dos y por ti mal haya para mí, cuerno!*

Pues el cuerno pequeño que desciende desde Antíoco el Ilustre en descendiente es solo un engañador ateo y malvado, para conseguir fin.

¿Hay un final para el cuerno pequeño y engañador? De este modo, de estar bien concebido el sentido por mí de los 1335 días ¿Significa esto el inicio del fin de este malvado cuerno y de su engaño, sea de una manera buena o mala a ser realizado, pero fin?

Desde nuestro prisma antes poco podemos ver, discípulos han discurrido esto en Yeshúa que, ha dado a las palabras de Yeshúa del inicio de un siglo, y que ha sido llamado *su señal del inicio del siglo*.

Así discípulos ante él a los que se ha unido Pablo después, saben de las profecías de Yeshúa y de la aclaración de los profetas por el Sumo Sacerdote Yeshúa, pero hace falta llegar a su estadio para ver.

Solo hay algo seguro, y es con respecto al pastor y los de su tierra, y es un **estar de saco**, todo lo demás a decir, y profetizar ¡No se puede profetizar salvo por los profetas en cada uno de sus ámbitos!

Y por oposiciones Joel garantiza que hay derrame de espíritu, y de este ha de haber un profetizar.

Pero ahora para poder concebir la cronología en un contexto vital y resolutorio, hacen falta otros conceptos más pequeños anexos, ejemplo, *van a oír sobre guerras terremotos y más referencias varias*.

Al tiempo está la profecía de Joel en su concurrir, al tiempo ¿Joel es parte de la señal de Yeshúa? Certero. Yeshúa en su señal del inicio del siglo emplea varios dichos del libro de Joel.

En sí la señal que cumple con un inicio de siglo por Yeshúa ¿Es el acercamiento del dicho de Isaías? Dicho de DIOS que dice, *he callado desde el siglo, y ahora voy a reventar como una parturienta*.

De este modo Yeshúa oferta unos indicativos de cuando es este inicio del siglo, y su señal desde luego puede abarcar parte del siglo anterior, **y en verdad** el inicio del siglo no ha sido en el anterior.

Desde luego esto es para que no estemos desamparados; pero en manos de malvados su señal se vuelve en un problema en vez de beneficio.

Pues nos han mentido sobre fechas, han mentido como que saben de qué siglo habla Yeshúa, y por este medio les ha sido factible su secuestro.

En esto como don de DIOS Pablo se lo ha dicho a los Tesalonicenses, dice se crecen, y dan fechas, se elevan por encima de DIOS y más que otros dioses.

Pero más que estar cerca de DIOS, se acercan a aquel de quién el Apocalipsis de Elías ha advertido en su contra, pues es nefasto; y tal como lo ha advertido Yeshúa en el Cp. 12 de la Revelación por Juan, dice aunando los dos libros, Benjamin Netanyahu baja a tierra de Israel, más él está para causar mucha pena a todos, sean o no del pueblo.

Es solo que él ¿Amanece además a más tiempo?

Pero para prevalecer estos falsos judíos que dan fechados inventados, han tenido al tiempo que, hacer apestosos a aquellos que, en verdad están despiertos, y decir ¡Malhechores! ¡Malhechores! ¡Rebeldes a DIOS! ¡Rebeldes a DIOS! ¡Amamos!

En esto quiero hacer una reflexión ¿Importa que Betel se adjudique el aceite para la noche, o esto solo perjudica aún más las cosas? ¿Qué opinas?

¿Opinas que **da** a Noé? ¿Han de barrer a todos los hombres las aguas o las respuestas del aceite?

Además ¿El código de Moisés dicta a un Noé hoy?

Es de esta manera que el apartado que sigue habla de Noé en doble patrón profético de aconteceres.

Por supuesto no puede ser igual al del pasado.

¿Para quiénes habla Noé? ¿Quién le oposita?

En esto está el concepto de Malael/Lamech y además de Lamec ¿Pues el código los da resucitados en el presente, o son estos en su propia esencia?

No es cuestión de preferencia del autor de estas cabañas, decir que los pastores han de ser raídos, sino obedece al lenguaje puro, y pastores barridos por las aguas u respuestas el hombre/pastor de su tierra según Yeshúa, y ¿No son estos los políticos?

De cierto pastores y políticos se aúnan a un mal.

Cuando en el pasado hablan de Malael según dicen, sin saber si es cierto o no en textos de mi pueblo que, antes que uno de la descendencia de Caín entra al arca, lo mata; y mata a demás a un joven; después de enterarse sus dos esposas por un 3ro, mata al tiempo a ese otro por el que se enteran.

¿De ahí surge el dicho de si por Caín 7... por Lamec o bien 49 o 49 *7? ¿490 años son los años de las 70 semanas de Daniel, y también es relativo a Malael?

¿Mi impresión es que Malael debe ser juez o pastor, y anexado su asunto a la última de las 70 semanas, significa que ya no juzgan? Pues ¿Amanece el único justo entre estos o Noé, y así las arbitrariedades quedan sin el consentimiento de Yeshúa, no pueden juzgar en su nombre a partir del último año?

¿Qué es Noé hoy o quién es Noé? ¿Es un niño recién nacido? De manera piramidal sintetiza al tiempo a un Noé mayor. Nada que haga sombra, pues ahí está el Dragón de fuego defensor de cualquier otro.

Si el Dragón se anexa a la causa justa antes el bien, el malo es en negro o negativo y el bueno prospera.

Ocurre que su madre o tierra solo ama al 1 por ciento, y al cielo o PADRE es amado el 100%.

¿Qué son los cielos? El término cielos representa al REINO para con el PADRE, y es REFLEJADO en las aguas vivas desde Jerusalén a sus futuros cielos.

Y la obra interpretativa de las aguas representa al reino Davídico desde Ezequías hoy/cielo.

De este modo en vez de avanzar desde su estado, en cómo se encuentran los elegidos por DIOS, dice nada más empezar Isaías que, DIOS manda jueces a **¿hijos malignos?** De Jueces pasa a Abrahán; de Abrahán pasa al diluvio; y del diluvio a ¿Abrahán?

El objetivo es alcanzar la POTESTAD justiciada en David, cuya justicia proviene desde su hijo Yeshúa.

En vez del bien los pastores que auxilian a los elegidos son sucios, no ven lo limpio como limpio, incluso se acuesta mujer o pastor bajo para con mujer pastor bajo, indicativo de que a su vez el pastor alto u hombre se acuesta en coito con el alto.

Y en atalayas según el 8vo juico de Amos, sus ropas o cargos amanecen en cada pulpito público, exhiben este comportamiento hacia su ídolo/rabí (oculto).

Es por la razón de que el rabí utiliza medios injustos para combatir a Yeshúa, así alaban al hombre/Ídolo.

Pero desde el Sumo Sacerdote de DIOS el cual es Yeshúa, saca a la LUZ la VERDAD, y esta causa una división como la que vemos en los pastores, donde el enemigo del hombre y mujer que es pastor, está en su congregación y subyace entre sus familiares.

Es en este estado de cosas que, amanece el único justo de entre los de la vieja tierra u Noé. Así en la obra de las aguas ¿Cuál pastor vivo, y cuáles no?

Pero ¿Me opongo al hebreo o al rabí o a los ancianos atalayas? Mi labor es auxiliar por el conocimiento.

Aunque ha de llegar el día en que todos conozcan a DIOS, y por ese entonces ¿Son necesarios?

Hoy el hebreo que estudia la Tora la ve en algo bidimensional en vez de más *tridimensional*, y da a problema. Y para colmo Juan dice en la Revelación que, hay falsos judaicos, **y que mienten**.

Víctima de estos es el Sumo Sacerdote Yeshúa que, no está en contra del judío, de los cuales él nace. Ni del Templo pues ha de ser rehecho virtual o físico.

Quiere decir que sí esto es lo que necesita el hebreo, pues bien, igual es en Ismael, lo importante es que su adoración sea en ESPIRITU Y VERDAD. Mejor es ser un cristiano fiel, y lo digo en opinión.

Pero ¿Por qué razón la Biblia es tridimensional? Por contemplar su repetición en caso de necesidad.

Esto hace que, como Pablo en su día discernan como enemigos a aquellos que son sus amigos por simples desinencias en sus conclusiones lineales.

Pero cuando se dan cuenta tal como Pablo ¿Pueden dar un vuelco en sus actitudes por sinceridad?

El anticristo no es así, pues de *una mujer adventista u Bet-Seba* nace uno de los mayores adelantos en la Teología desde CRISTO, y como la mujer que ha descubierto el número cero, o la que ha descubierto el lenguaje de programación las debemos.

En base a Bet-Seba el ignorante no es ignorante al CRISTO que es Yeshúa, pero ¿Quién es el anticristo?

Así interesa dar con el paradero del anticristo.

Es Benjamin Netanyahu y cúpula de Betel y cuerno.

¿Quién es el anticristo?

Si vemos en gobernantes, Darío el oso es cristiano; y el republicano estadounidense Tramp es un creyente. Así ¿Dónde se haya el anticristo ahora?

Alguien ha de decir que, en la iglesia de Pedro, perdonar que os diga que, su líder ha planteado descifrar la Biblia de forma sistemática.

Si han de decir que los evangélicos u..., ellos/otros han adelantado junto con otros iguales el descifrar el aceite para la noche, pero dos lo hacen factible.

¿Cómo van a ser estos y otros sinceros el anticristo?

Entonces han de decir el asirio, sí y aun así el asirio cachorro de Hitler hoy es creyente al tiempo, y se antojan la secta del Opus Dei en España.

Entonces me han de decir ¿Es el cuerno pequeño?

En verdad lo es, pero no tiene fuerza para ejercer como un anticristo por sí mismo a nosotros.

Además, Juan dice en su etapa que, ha ejercido adentro de los tutelados por los apóstoles, y que el anticristo después de esto ha de venir aun otra vez.

De algún modo pregunta Juan ¿Quién es él? ¿Por qué pregunta Juan lo evidente para él? ¿En esto se sabe quién es el anticristo al callar Juan?

Si das con el motivo por el cual Juan lo ve evidente, y además lo calla como con vergüenza ajena, sabes quién es hoy el anticristo, pues dice ¿No es el que se les opone el anticristo? ¿Importa dónde se dé, o que incluso amanezca como cristiano? ¿Con el tiempo son pastores? ¿A quiénes se oponen estos pastores, no es a los despiertos? DE CIERTO SÍ.

El aceite para la noche ¿A quién otro sirve?

Pues las bases beben de sus aguas que, nacen de sus corazones, y estas los contaminan una vez más. Reconocer a aquel anticristiano pero que, se hace cristiano, es importante para el cristiano. De hecho no preguntes a estos quién es él, te dicen, es otro.

En esto al tiempo el aceite pende de factores como los términos puros del lenguaje Bíblico; además aspectos cronológicos varios; y de otros textos que incluyen muchos textos en griego que, han sido quitados, han sido los preferidos de cristianos atrás.

Y ¿Quién se ha perjudicar más por su plática? Tú.

Perjudican incluso a **Europa**, código dice **fuego**; y también para conmigo y la de Güilbea, sin embargo, hay salida de tal fuego a ambos, así ¿Y en Europa?

Si es la Europa que cumple el siglo del cual habla el apocalipsis de Abrahán, de tomar Rusia a Alemania y liberar esclavos en Europa a destruidos ¿Un siglo?

No digo en esto que Europa sea destruida o no, aunque hoy por hoy no resulta rara esta afirmación.

Lo digo por el motivo de que la labor del hijo de Jonás hoy es salvaguardar a una ciudad europea.

Y en el código en la búsqueda de Europa, **Lamec** cruza en código a **Israel/Jacob** y **Yeshúa, Putin**.

Lamec está en la obra de las aguas vivas en relación a **Noé**, y está en cierta relación afín al atalaya de Efraín conocidos como los testigos de Yahwah.

Más ¿Quién ha oído a Amos decir como con Eliseo que, os coma el oso? ¿Os ha dicho Isaías de qué os reis tanto, y de quién os reís? ¿Cumple en atalaya?

Los que ríen hoy ante el hijo de Eliseo.

Irán es el país del oso, aunque el líder de Rusia es en común el oso pero representa al águila, de hecho ha sido parte del G-8 y ahora es el G-7 aguileño.

Pero ¿Quiénes se ríen? En la obra los filisteos o los pueblos del mar o centro europeos fulgurantes hoy.

Pero en atalayas aquellos que ante Saúl han dicho que esos niños pasados ¡Han estado mal educados!

Es solo que la Biblia se reabre, y mira por donde estos nuevos niños ante Eliseo son los que opinan ¿Quién les han hecho así de mal educados, según el juicio de valoración que vosotros dais?

Cuando en los tribunales exigen al juez que se castigue, pues atentan contra su libertad religiosa, quién ha comprado esta religión de la Watchtower agreden a Yeshúa indirectos, pues no quieren a Yeshúa como Mesías, y de ser por ellos en nadie, pero ¡Bien utilizan los jugados y exigen a su favor la libertad religiosa! Pufs ¡Mofa! ¿Mofan a DIOS?

Pero estos pequeños que por su boca ante Elíseo no están hoy bien educados, lo son por el que mofa.

La razón aducida por algún rabí es que el cristianismo no se puede comparar con la Escritura griega a los profetas y en esto a la Tora.

Pero cristianos del pasado se han hecho profetas. Y han dado paso a libros de género profético. Dan profecía en armonía con la biblia y en esto la Tora.

Y en Amos ahí Elíseo, y ¿A niños ha de comer un oso? Amos dice que su día es de oscuridad al atalaya, y que es como un oso a estos.

No temas Jacob, te castigo con juicio.

¿Es por ello que han de tener miedo? Amos destaca que el atalaya espera una cosa muy distinta a ser.

Es cierto que cuando Jeremías acaba su disertación, dice a Jacob que no tenga miedo, *te he de castigar con juicio de acuerdo a un baremo para tu castigo*. Y dice David en Salmo, mi castigo sea de acuerdo con juicio ¿Por qué David hace esta petición?

Cuando en el 8vo juicio de Amos al Israel atalaya que, son de Efraín, juicio que se desarrolla 1ro en la congregación de Saúl u de Benjamin, les dice que, su juicio no lo va a echar atrás, es de temer que, según han tratado con crueldades/cohechos que, su juicio sea al tiempo sin un baremo jurídico.

No es un castigo fácil si se lee el Cp. 3 de Miqueas, donde los desolladores he inductores de arrancar toda la piel y al tiempo los músculos, he romper sus huesos significa dolor emocional en asociados.

De hecho, el libro de Joel habla de Efraín/ebrio.

Isaías nombra a borrachos, y son de Efraín, y Efraín está al Oeste al otro lado del mar a Israel, son atalayas ciegos a los que se los comen los pájaros.

De este modo ¿Quiénes son los que han de pagar el doble? En esto nos ayuda Yeshúa en el Apocalipsis de Juan, en donde la mujer que está en la ciudad de York, aquella ciudad que posee la estatua de la diosa Istar madre de todas las prostitutas, en esta ciudad esta Betel, así la mujer es Betel, y DIOS manda pagar el doble a esta mujer según Yeshúa.

Pero según el Apocalipsis de Elías la nación de Israel paga el doble por culpa de Benjamín Netanyahu.

- 1er Cp. de Joel, amanecen carencias.

Empieza su libro de una manera aclaratoria sobre un asunto a tratar, y es sobre carencias.

Pues 1ro unas langostas pasan al saltamontes, insectos que comen cosechas, y no para ahí, sino habla de otras dos infestaciones, tal como son la oruga, para pasar a su vez a la langosta insectil.

¿Extraño es que Irán llama a su sistema de misiles enjambre? Aunque ¿El asunto se presupone económico? Y ¿Lo vemos hoy por hoy con el sistema económico mundial al inicio del siglo XXI y antes?

Pues el paradigma del occidente no es otro que recoger toda cosecha de manera temprana, y que siempre esté presente una ausencia de la riqueza acumulativa, de modo que los pobres no vistan con elegancia, y coman con calidad alimentaria.

Esto no es de ninguna manera una opinión del autor, pues Isaías dice que, después de caer Tiro, tales pobres de cierto han de vestir con elegancia, y han de comer su alimento y este con calidad.

Entonces lo que nos encontramos hoy es la racionalización de que, las riquezas no son de crecimiento exponencial, sino dadas a carencias eternas por esclavistas ¡Un MOUSTRO MOSTRUOSO!

De este modo ¿Quién está detrás de las carencias a tierra de Israel del oriente Medio o en el atalaya y etcétera, o es otra cosa la causa de estas plagas?

Pues DIOS habla a la tierra su pueblo en el mundo.

En esto dice que una nación poderosa ha subido a la nación, y esta nación ¿Cuál es en Joel?

De cualquier manera, lo que sucede en tierra de oriente, ha de afectar a su vez en todo lugar.

El asunto referido en el 1er Cp. de Joel ha de dar a desahogos a los hijos por una sola generación o 69 años, aunque actualizado al presente donde ha cambiado el tiempo para tener hijos ¿Un siglo?

Así empieza el libro que declara carencias que no han conocido sus padres. No sé si lo dice en retrospectiva, pues está por pasar, o desde que estas carencias han iniciado camino o incluso culminado. Pero DIOS advierte antes por Joel.

El motivo de esta formulación de expresión retrospectiva, es ¿Crear expectativa? Pues pende una decisión de reunirse en asamblea, y desde ahí, si hay oración receptiva a su favor, entonces DIOS puede cambiar su paradigma para después.

¿Puede ser posible meditar antes de darse, y de este modo que todo sea mejor? ¿O desde que pasa?

También en Joel DIOS dice que viene su día o generación pronto a las carencias anunciadas por Joel, esto data a que la situación ¿Es generacional?

Aunque el atalaya ha esperado su día, Joel aclara cuando en verdad es cercano, y desde Amos dice que, les da un susto, y es tal cómo con un Oso.

De acuerdo a lo visto en carencias, hace difícil, declarar de forma precisa, cuando se abre Joel.

Y como ha dicho Yeshúa, cuidado que no pase en sábado aquello que, da lugar a lo anunciado.

También el Cp. 1 da a entender unos borrachos en activo o borrachos de Efraín, judíos ortodoxos que dirigen la Watchtower, son los borrachos de Efraín.

- *La profecía de vestirse de saco.*

El 1er Cp. de Joel dice que de cierto una nación poderosa ha subido a su pueblo, y llama a los restantes de los de Efraín repartidos al Oeste.

Tengo dificultad para atender quién invade a quién, sea el oso que es Irán o Darío como tal; o la alianza de Irán para con una de las bestias del libro de Daniel u otra de estas 4 bestias hay reflejadas o un combinado de estas. Como pueden ver, es difícil.

En esto desconfió de Nabonido por su maldad. Y opino que todo ha de partir del G-7 u cuerno chico.

Y Joel ha de llamar a los judíos ortodoxos que, están afincados al Oeste, a ser pastores despiertos.

Yeshúa ha hecho referencias al libro de Joel en su predicación a la nación. Y Pablo anuncia que han de estar anudados en comunión en Romanos Cp. 10 gentiles junto con judíos y exiliados judíos en ello.

Aquello que da la profecía de vestirse de un tejido que nadie quiere, pica y desosiega todo el rato, y ha de ser la ropa oficial en los pastores de la tierra.

También habla de hombres que están de parto en angustias como las mujeres parturientas.

¿Anuncia Joel una invasión? Y tal como están las cosas ¿Está, hacia donde se extiende? ¿Más adonde en concreto se da? Es de temer en la nación Israelí.

Dice que viene todo el asunto como destrucción del Sanddai o del TODOPODEROSO.

Lo relaciona con el Cp. 54 de Isaías a la higuera Watchtower novia virgen que gime por un Mesías.

Pues la bestia G-7 la ha de descortezar.

Joel 2do Cp.

Empieza el 2do Cp. de Joel de una forma anacrónica, pues dice, tocad trompeta en Sion, y dad alarma en el monte de mi SANTIDAD.

De hecho, el monte de su SANTIDAD solo puede ser en la Jerusalén del oriente Medio y su monte Sion.

Y se antoja relativo a las trompetas del libro de la Revelación por Juan, en donde afuera de la nación de Israel ya hemos escuchado trompetas en el aire.

Además ¿Otro Sion es un sujeto afuera de la nación? Me baso en Zacarías Cp. 2 donde DIOS habla a uno, de su escapar por los OJOS de DIOS.

Pero sobre si ha de afectar a tan solo a la nación de Israel del Oriente, dice Joel: Día de oscuridad y tiniebla y día de nube y neblina como sombra esparcido entre los montes.

Los montes en la Biblia suelen ser las naciones.

Y sobre esto dice que, su día es algo cercano.

Ignoro otro día de DIOS a mayores, como saben después de los 1000 años la corrupción renace.

Antes que, una nación tan poderosa los intimida de nuevo, han de pasar generaciones para una igual.

Pero ¿Qué es lo que nos espera? Como dice en negrita en esta página, espera una falta de luz.

Falta de luz antoja pesimismo en contraposición al exceso de positivismo o borrachera en Efraín/USA.

¡Cuánto llama aquí a la atención el dicho de Yeshúa, dice él viene como el Ladrón! El cual dicho pertenece a este 2do Cp. del libro de Joel.

Otra cosa que dice sobre este ataque, el Edén es, pero queda como un desierto después de su paso.

Dice que, ante él se estremecen los cielos, es decir, promete que cambia todo el paradigma de su tiempo, para influir por los siglos de los siglos.

De este modo desde él *el Sol y luna han de oscurecer y estrellas se han de ocultar en su brillo.* Que es el dicho de Yeshúa del inicio de siglo, de lo que ha de pasar desde este inicio del siglo XXI.

Es por el motivo de que DIOS va a la cabeza de tal ejército, y dice que los de su tierra han de ayunar, pero no un ayuno barato para hacer un paripé.

Así empieza el Apocalipsis de Elías para decirles como han de hacer tal ayuno/mana a su DIOS.

Porque gracioso y compasivo es DIOS. Al decir gracioso, da referencia al Salmo 2 para reírse de sus enemigos que, dicen que rompen sus cuerdas.

En relación a esta asamblea para ayuno Yeshúa dice el dicho de Joel de, *salga el novio y la novia.*

Lo anecdótico de esta situación, es que esta asamblea, en la que han de dejar tanto el novio como la novia sus planes, sea por lógica en tierra de Israel del oriente Medio ¿Se antoja afuera de ella?

¿Qué han de decir? Algo que ya se ha dicho en el pasado, **para qué vas a destruir su heredad, pues que van a pensar los de las naciones, como sí DIOS no ha de existir ante las mismas, pues no nos auxilias.** Entonces DIOS ha de responder rápido porque gracioso/compasivo es él.

También afirma el 2do Cp. de Joel que, está por darles un derrame, ha de ser muy necesario.

En todo esto hay dificultad para discernir al norteño.

Por ejemplo, el norteño o rey del norte no puede ser el mismo que en el tiempo de Daniel o ¿Sí? Pues la profecía de Joel habla del norteño.

Pero podemos discernir quién es el rey del norte de el del sur por su descarte en el libro de Daniel.

El final del Cp. 11 es el fin de la bestia salvaje G-7, así su contraparte es otro rey; y es más complicado, si el norteño es la referencia geográfica.

No es este Cp. 11 del libro de Daniel uno entresacado por mi persona, no he tenido tiempo, pues requiere mucho tiempo; además depende de si está cumplido su total o por cumplirse que, se ha de poder entresacar a los muchos o sin embargo no.

De este modo no es nada fácil referenciar al norteño de Joel a este momento, y eso pese a lo que se ve.

Un adelanto en cuanto al libro de Daniel por mi parte es en cuanto a las 4 bestias salvajes, donde he aclarado que son USA; Rusia; BRIC; y G-7.

Entonces es más preciso ¿Referenciar al rey del norte del sur por sus ideologías políticas? En los medios se divide el conflicto entre norte y sur.

Con Daniel ¿Se parte de Babilonia y asiria al sur? Y por supuesto antaño el asunto ha de pasar por Alejandro Magno. Y hoy Daniel tiene que abrir su interpretación desde un nuevo Darío Putin el oso...

Joel nombra a los griegos como ¿Europa? O ¿G-7?

O ¿Rey Norte/sur en 2 partidos en USA

***Nabucodonosor** y **Nabonido**? El cuerno es desde la 4ta corona de Alejandro o griego que, quiere el fin de Israel. Por lo tanto el griego de Joel es el cuerno.*

3er Cp. de Joel.

Es complicado ¿Cómo un depósito de Gas en Gaza, y una ayuda ferviente a Benjamín, han de ser para que dejen de ser nación? Pues ¿Información falsa?

Explica bien por qué Satanás se aíra con la mujer, pues la Biblia anuncia otras aguas/respuestas.

De ser así, esto pide Juicio ¿No es verdad?

Joel Cp. 3 (Traducción sin transliteración, verbos en prest y prest perfecto) 1

Pues he aquí en los días los aquellos y en el tiempo el aquel cuando he de restaurar ** suerte de Judá y Jerusalén y reúno a todas las naciones y los hago descender al valle de Josafat...

Parece claro que el texto de Joel en su 3er Cp. apunta de forma clara al futuro, abarca del inicio de la señal del inicio del siglo de Yeshúa a los cielos en días o generaciones al porvenir, en aquellas generaciones en particular y en un punto dado dice que, ha de restaurar tanto a Judá como a Jerusalén.

Es decir, desde que se inicia el libro de Joel en el inicio del siglo señal de Yeshúa para adelante.

En el Cp. 3 menciona al *valle de Josafat*, valle que significa **valle del juicio**, al tiempo es de bendición.

De dar su petición a su pueblo desde su ayuno ¿Cuál ella ha de mirar al Este, y en su retaguardia ha de tener al occidente en contra suyo?

Llego a decir aquí, pueden darse 2-3 babilonias en esta profecía, he incluso dos Ciro. De este modo la profecía se auto protege, y en esto solo advierte.

Pero se puede entresacar mucho por lo que dice.

Como en el dicho de que venden niños.

En el dicho de Joel del Cp. 3 se vende un niño por una prostituta y la niña por vino a beber ¿Qué significa tal dicho difícil de entender?

¿Si invaden, a los supervivientes esto en sus hijos?

No puedo concluirlo de forma transparente, pero también opino que tiene que ver con los atalayas de Efraín, aquellos que tienen pastores borrachos hoy.

He mencionado atrás la venta en Israel y afuera de Israel de niños y en el caso de España ¿Israelitas?

Para Yeshúa sus hermanos menores son todavía niños, de hecho, Isaías los relaciona con bebés que no crecen por normas de hombres, hasta que le va mal, a aquel que lo ha hecho así, pues se desnuda.

Como pueden ver no los nombro por hombres y mujeres sino a todos niños en atalayas cristianos.

Y por parte de Pablo niño/niña pasa a ser el hombre/mujer cargos, y se puede discernir que ¿El niño se ha de prostituir, y la niña está embriagada?

Niños/niñas pueden obedecer en todo lo visto al tiempo en los borrachos de Efraín, al no defender a los hijos de atalayas por abusos sexuales adentro.

Y vuelvo en vuelta de tuerca a la creencia de Pablo.

Un libro referenciado por Pablo y varias veces expuesto en estas cabañas, hablo del Apocalipsis de Elías, arroja en algo luz sobre niños y niñas.

Menciona ¿En relación al último Cp. del libro de jeremías en Menfis? Un asunto que es de la geopolítica, y su centro es la capital de Egipto.

Y lo que sigue, da a terror en niños/niñas.

Claro para un profano esta descripción que sigue es muy surrealista, pero ¿Por qué Pablo lo cree?

Pues dice que, debido a este asunto de la geopolítica en Menfis o Damasco, anodino toma cautivas a mujeres, pues no tiene número de combatientes, toma serpientes, las cuales muerden en los pechos, y amamantan a los nacidos, fenecen.

Dirán, bueno que tiene que ver, y que asco. No se lo discuto, es asqueroso, pero no por ello es irreal.

El profeta dice que el mayor es la cabeza, y el que da profecía falsa la cola, así dice que hay hijos de 1 serpiente, la grande da camadas de ¡Serpientes!

El anodino toma al pastor u mujer ante bebes, los hace morder en la fuente de la comida, y así son amamantados. En sí no me parece rara la rapsodia.

No parece igual que niños vendidos, pero es lo mismo, aquí el sentido es la ¡Traición! Sucede desde la percepción del abuso de los menores espirituales y la disposición arbitraria del poder en la sombra.

Como el asunto es en su fuente la guerra, una interpretación ¿Es romper la neutralidad suya, para incorporar a filas? Dirá el atalaya, que va, que va.

Ni que va, ni que no va, pero va, pues se parecen en actitudes a los judíos ortodoxos, pues no van a la guerra al igual que vosotros atalayas; y se niegan a trabajar a jornada completa sino solo lo espiritual; en sí no se adaptan en general a las gentes, ..., pero les empujan ahora para que se alistén en Israel.

En realidad, el Apocalipsis de Elías está dedicado a echar de Israel a Benjamín Netanyahu, pues por él han de pagar el doble, y esto quiere decir que los atalayas también han de pagar el doble según Juan.

El deseo de DIOS es que su pueblo se dedique a lo espiritual, y las naciones afluir a su pueblo o tierra.

Dice DIOS en Joel ¿Por qué se vengan de mí, que les he hecho? ¿Se ha de cortar DIOS, no tomar el guante tirado ya caído al suelo y antes al rostro?

En verdad quieren destruir a la nación de Israel y a los niños/cristianos, así DIOS que lo ha sabido antes de nacer la generación, ya lo ha anunciado.

Esta situación es la que da lugar al lagar de la cólera de DIOS en el Cp. 3 de Joel y Revelación por Juan, unos 600 millones potenciales son en el lagar.

Desde el 2013 en su final de año he podido calcular el número de la bestia u G-7, en donde sus pobladores y un lagar son su número poblacional; y extrapolado da la datación de la población mundial.

En tal fechado nace factible un proyecto macabro en elites, y presenciamos tal proyecto a saber si en 1995 al 2016 en 616/666 en la bestia salvaje u G-7.

Esto es una profecía escalofriante desde Yeshúa.

Y se haya en el Cp. 13 de la Revelación de Juan.

Esta profecía no es indicada solo en el libro de la Revelación por Juan, sino que su exégesis está en los profetas tal como es en el 3er Cp. de Joel.

El Apóstol Juan desde Yeshúa, constata que su número es número de hombre o su culpable.

Hombre en su término puro son tanto gobernantes como pastores al tiempo, pues antes de afincar un poder absoluto y absolutista por Nabonido, éste requiere la complicidad de los hombres.

Cuando de entre estos hombres se apartan de la maldad que, ha de suponer su proyecto, sea en lo religioso como en lo político, cumple Isaías en cómo les hacen la vida imposible a estos apartados.

Conlleva su número el predominio sobre sus pobladores en la cavidad de un lagar en el G-7.

De forma precisa son tal como 600 millones los habitantes del G-7 o bestia salvaje y un lagar.

Es lo mismo que decir que matan a su pueblo.

El proyecto es que nadie tenga economía, en quién no apoya su proyecto en la zona del G-7.

Es un proyecto de gran iniquidad desatada y liberada para con la protección de su sistema.

Debido a que hay religiosos fieles y otros, y no han de pasar por este organigrama, se desprende que el tiempo citado en el cálculo del número, redirige de manera inteligente a los años en que tal número se produce; y que tal acontecer, supone un crisol.

Pero ¿De que parte el Efraín de la cúpula atalaya se posiciona? Oseas Cp. 13 dice que Efraín peca en el Baal mata niños cristianos y de otros, y muere; la ilustración de Lázaro es el verso 1ro Cp. 13, Oseas.

Hay dos Efraín o gemelos, pregunta al otro y muero.

Así conviene evaluar ahora la ilustración de Lázaro, pues da la clave de nuestro presente y el problema.

La ilustración de Lázaro y la inseguridad en el niño.

Como dice nuestra hermana, los bebés pueden tener inseguridad por tres motivos diferenciados.

Isaías destaca al atalaya de Efraín o testigos de Yahwah como bebés, bebés instruidos por un Sacerdote tipo Elí, uno que es muy blando para con los defectos de sus 5 hijos en sus malas actuaciones, pero esto es desde el inicio del siglo.

Como contrapartida la ilustración de Lázaro muestra a Abraham que, recoloca en su pecho a Jacob, esto le ha de hacer un muchacho más seguro de sí.

Otra cosa que hace, es aleccionar en Jacob la defensa suya por sus acciones ante los demás, esto facilita al tiempo su edificación y seguridad.

Otra cosa que hace él, es no dejarlo solo, de este modo le permite que, lo acompañe en su rutina.

Esta medicina por la cual Jacob obtiene consuelo, es justo lo contrario que, practica el atalaya en alguno.

Estoy consciente además que, tiene mucho la culpa el asirio/Amaleq, en Olid se ha introducido, y busca las herencias de los congregados, y lo facilita a través del sistema incluso legal anexo a él.

Han introducido a avaros que por un par de zapatos venden a los bebés anexas a él, como dicta el 8vo juicio a Israel de Amos en el pastor sin ropa/pulpito.

En mi alma si traman, obtener la obra escrita, después la muerte mental o física disimulada.

Pero me afecta en algo más sus maltratos adentro.

Es posible la boca de Jeremías en mi 2da madre, aunque aquel ha de estar en benjamín y Europa en doble patrón más que en USA, de ser en mí no ha de haber temor a las argucias ilegales de Feijoo....

¿Oposición al reporte de la 11aba cabaña, a ser reunidos por el bien común? ¿Opone hacha, aun para su mal? DIOS le dice, hacha, te dices sabio ¡Impropio, tú instrumento, tú pensar!

El occidente necesita a estos bebes más crecidos, y los necesita sanos para que puedan orar; además, deben de dejar de decir que, de lo que entra han de escapar en coches. Y aunque no dudo que esta hacha y otros con medios pueden escapar, pero....

Hasta que pasa, hacha ¿Eres sabía de otro modo? ¿Entiendes que la obra de las aguas te ha de barrer? Y ¿Esto al tiempo también es tuyo en trama al igual que las casas atalayas?

Pero si los millones que son hijos de DIOS son anulados, hacha pierdes tú sitio ¿Verdad? Cierto.

¿Acabo mi 11aba cabaña en desierto, para alentar a estos pastores, a cuidar como Abrahán? Es ilógico.

Los bebes van a captar desde el subconsciente a melosos; necesitan de los hermanos despiertos adentro y afuera de ella que, hay más que adentro.

Antes el único que los ha combatido, ha sido Saúl; pero amado no has dado muerte al Amalequita en su botín.

Debo referir a Saúl como un medio de reunión, y a Matías joven que recibe golpe de David en lo posible dar esperanza futura, y sin poner todo peor por rumor al joven; mucha culpa es del cuervo negro.

El cuervo negro es una referencia del Apocalipsis de Abrahán. Suele decir que estás descalificado. Y no deja que te acerques al pastor, y que este te hable.

Aquel redefine como te ven los demás, tiene gran influjo y tal como que es por DIOS, y DIOS dice a Abrahán que nunca le responda. Abrahán hace caso pero no el pastor y chicos de Efraín, pues no saben.

Pero son los cuervos negros los responsables 1ros para hacer la asamblea en el asunto de Joel.

DIOS no llama por Joel a apóstoles, sino a los pastores desde su estado de ebriedad al sobrio.

La Revelación por Juan cita que, los que los han de reunir, son aquellos que matan la obra antigua de los Apóstoles, pues son rabís en contra de Yeshúa. Pero debido a esto DIOS es FUERTE, va a la contra.

Significa que no organizan hoy apóstoles resucitados; cada generación/día tiene unguimiento terminante para una determinada obra; aparte se cita a Felipe/Tomás/Mateo como testigos de Yeshúa, entonces el unguento es para esto en específico.

De cualquier modo hay agrupaciones religiosas asociadas a Efraín al Oeste, **el que tiene oído, oiga**.

Esto ha de ser si aquellos otros no consideran la sobriedad, pero el vino y el mosto ha de faltar.

Esto significa que ¡Jamás deben de entrar en su dinámica actual! Y considerar el dicho de Pablo, no hay hebreo como no hay gentil, sino ser uno.

PRÓXIMA CABAÑA.

Doceava cabaña de David.



Los juicios por Amos.

*¿Cuándo hemos de recobrar la armonía del lugar?
¿O es sólo el corazón como salvaguardia lo que mejor
atesorar al momento actual, pues no hay paz?*